

Le site de Santa Ana - La Florida sera protégé dans le cadre du Plan d'Urgence

Écrit par Francisco Valdez

Mardi, 01 Avril 2008 11:14 - Mis à jour Jeudi, 17 Septembre 2009 06:57

Le Ministère de la Culture (section Loja) coordonne actuellement les travaux du plan d'état d'urgence pour la protection des biens du patrimoine des provinces de Loja et Zamora Chinchipe. Une commission composée par des représentants de l'armée, la police, la mairie de Palanda, l'Institut National du Patrimoine Culturel ainsi que des archéologues de l'Institut Français pour la Recherche et le Développement (IRD), travaille déjà dans la construction de gabions pour renforcer les murs du gisement Santa Ana - La Florida. À l'avenir, le Ministère cherchera à signer des accords avec des institutions publiques et privées pour former la population de Palanda, afin de diffuser et protéger les biens du patrimoine du canton. Ces actions sont orientées vers la construction d'un musée de site et de trois centres d'interprétation.

[Lire l'article complet dans *El Comercio*](#)